

# „Wenn das Wetter stimmt, wird die Neusser Kirmes bombastisch!“

**Neuss.** Ganz Neuss freut sich nicht nur auf das Schützenfest, sondern natürlich auch auf die Kirmes, die in diesem Jahr wieder mit der Wilden-Maus-Achterbahn und den anderen lieb gewonnenen Attraktionen begeistert. Und da kann Jupp Kremer, Chef der Schausteller Neuss und Grevenbroich, gleich eine gute Nachricht verkünden: „Die Preise aus der Kirmes bleiben konstant!“ Zumindest, was das Bier auf dem Kirmesplatz, die Speisen und sonstigen Getränke angeht. Selbst bei den Fahrgeschäften soll es keine große Änderung geben.

„Wir wollen ein familienfreundliches Schützen- und Heimatfest anbieten“, erklärt Jupp Kremer, „deshalb ist es natürlich auch wichtig, dass alles in einem bezahlbaren Rahmen liegt.“ Die Weichen dafür sind gestellt und so stellt der Schausteller-Chef fest: „Momentan läuft alles sehr rund, die Vorbereitungen sind reibungslos. Wie immer sind wir mit der Zusammenarbeit mit der Stadt Neuss sehr zufrieden. Bereits im vergangenen Jahr war überdeutlich zu spüren, dass die Neusser nach den Corona-Jahren wieder ordentlich Lust zu feiern haben.

Und es hat sich schon allein beim zurückliegenden Schützenfest in Grimlinghausen gezeigt: Wenn das Wetter stimmt und die Temperaturen nicht zu hoch liegen, wird der Zuspruch bombastisch!“ Auch dass es nach einigem Hin und Her in diesem Jahr wieder ein Kirmes-Feuerwerk geben wird, begeistert Jupp Kremer: „Das Feuerwerk wird die Kirmes am Freitag um 22.30 Uhr mit einleiten – zum 200. Jubiläum des Schützenvereins. Wie das im kommenden Jahr aussehen wird, muss sich zeigen.“ **Thomas Broich**



**Jupp Kremer, Chef der Schausteller im Rhein-Kreis Neuss, freut sich auf die Kirmes.** Foto: Thomas Broich